

# Die neue Seifenkisten-Rennsaison steht vor der Tür!



Am 28. April startet die neue Seifenkisten-Rennsaison der IG Seifenkisten Derby Schweiz in Ermatingen TG. In diesem Jahr werden 17 Rennen, sogenannte Derbys, in acht verschiedenen Kantonen ausgetragen. Die Derbys zählen zur Meisterschaft, bei welcher Kinder zwischen 7 und 16 Jahren als Lizenzfahrer mitfahren und Punkte



sammeln können. Zusätzlich zu den Derbys werden in diesem Jahr noch drei Plausch-Rennen in Gisikon-Honau, Schlatt TG und Sumvitg-Cumpadials GR durchgeführt. Es sind alle herzlich eingeladen, die Rennen zu besuchen, die jungen Rennfahrer und Rennfahrerinnen anzufeuern, aber auch selbst mitzufahren.



Wer keine eigene Seifenkiste hat, kann das Rennen mit einer unserer Schnupperkisten in Angriff nehmen.

Weitere Informationen zum Seifenkistensport, alle Renntermine und die Teilnahmebedingungen finden Sie unter **[seifenkisten.ch](http://seifenkisten.ch)**.